

Aumenta prohibición de vuelo al Boeing 737 Max en América, Oceanía y Asia



La Habana, 12 mar (RHC) Las autoridades de México, Australia y Singapur suspendieron este martes las operaciones de todos los aviones Boeing 737 MAX, a raíz del fatal accidente del pasado domingo en Etiopía que dejó un saldo de 157 muertos.

Con la medida estos países se unen a China, Corea de Sur, Mongolia e Indonesia que ya vetaron los vuelos de ese tipo de aeronave luego del siniestro, el segundo que involucra a ese modelo en cinco meses.

Las autoridades de Aeroméxico detuvieron las operaciones de las seis aeronaves similares con que cuentan e informaron que los vuelos serán cubiertos por otros aviones, en tanto su similar australiana, decretó el veto provisional para realizar inspecciones que garanticen la seguridad.

En esa línea, estuvo la determinación de la Aviación Civil de Singapur, la cual aseguró además, que revisará el riesgo a la seguridad asociado con la operación continuada de esas naves desde y hacia ese nación asiática. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/185657-aumenta-prohibicion-de-vuelo-al-boeing-737-max-en-americaocceania-y-asia>



Radio Habana Cuba